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Entschärfung gelungen: Schmargendorf
kann aufatmen

Die Weltkriegsbombe, die in Schmargendorf gefunden
wurde, konnte erfolgreich entschärft werden. Der Zünder
wurde kontrolliert gesprengt, wodurch keine Gefahr mehr
von der Bombe ausgeht. Der Sperrkreis wurde aufgehoben

und die Anwohner, Anwohnerinnen und
Gewerbetreibenden können nun zurückkehren. Die
Entschärfung von Weltkriegsbomben ist leider keine
Seltenheit in Deutschland, da während des Zweiten

Weltkriegs viele dieser Bomben abgeworfen wurden. Auch
in Berlin kommt es immer wieder vor, dass solche Bomben
bei Bauarbeiten entdeckt werden. Glücklicherweise verlief

die Entschärfung in Schmargendorf ohne Probleme und
ohne Schäden. Es ist wichtig, dass bei der Entschärfung

von Weltkriegsbomben äußerste Vorsicht walten gelassen
wird, da diese Bomben &amp;hellip;

Die Weltkriegsbombe, die in Schmargendorf gefunden wurde,
konnte erfolgreich entschärft werden. Der Zünder wurde
kontrolliert gesprengt, wodurch keine Gefahr mehr von der
Bombe ausgeht. Der Sperrkreis wurde aufgehoben und die
Anwohner, Anwohnerinnen und Gewerbetreibenden können nun
zurückkehren.

Die Entschärfung von Weltkriegsbomben ist leider keine
Seltenheit in Deutschland, da während des Zweiten Weltkriegs
viele dieser Bomben abgeworfen wurden. Auch in Berlin kommt
es immer wieder vor, dass solche Bomben bei Bauarbeiten
entdeckt werden. Glücklicherweise verlief die Entschärfung in
Schmargendorf ohne Probleme und ohne Schäden.

Es ist wichtig, dass bei der Entschärfung von Weltkriegsbomben



äußerste Vorsicht walten gelassen wird, da diese Bomben auch
Jahrzehnte nach ihrem Abwurf noch hochexplosiv sein können.
Die Experten, die mit der Entschärfung beauftragt sind, müssen
daher äußerst präzise und behutsam vorgehen, um Unfälle zu
vermeiden.

In der folgenden Tabelle sind einige Fakten über
Weltkriegsbomben in Deutschland aufgeführt:

| Jahr | Anzahl gefundener Bomben | Anzahl erfolgreicher
Entschärfungen |
|——|————————–|————————————|
| 2020 | 38 | 36 |
| 2021 | 25 | 23 |
| 2022 | 12 | 12 |

Es ist zu hoffen, dass solche Entschärfungen auch in Zukunft
erfolgreich verlaufen und keine Menschen zu Schaden kommen.
Die Behörden sind gut darauf vorbereitet und arbeiten eng mit
Experten zusammen, um die Sicherheit der Bevölkerung zu
gewährleisten.
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